

Taunusstein aus der Sicht von Kindern



Taunusstein - Eines der ersten Projekte der Bürgerstiftung Taunusstein war ein Foto- und Malwettbewerb für die 3. Klassen aller Taunussteiner Grundschulen. Die Stiftung wollte damit den Blick auf Taunusstein schärfen und die Kinder anregen, mit offenen Augen durch Taunusstein zu gehen. Über 80 Arbeiten wurden eingereicht, die von dem Taunussteiner Modedesigner Ulrich Wolf, der Künstlerin Bärbel Mühlischlegel sowie dem Vorstandsmitglied Klaus Reese bewertet wurden. Am Freitag fand die Preisverleihung statt. Die Geldpreise, die in die Klassenkassen fließen, wurden von der Wiesbadener Volksbank zur Verfügung gestellt. Zusätzlich erhielt jeder Preisträger einen Buchgutschein. Der 1. Platz in der Kategorie Foto ging an die 3a der Sonnenschule Neuhoef und den 2. und 3. Platz sicherte sich die 3b der Silberbachschule Wehen. In der Kategorie Malen siegte die 3d der Silberbachschule Wehen. Die drei 2. Plätze gingen an die 3a der Regenbogenschule Bleidenstadt, an die 3c der IGS Hahn und an die 3b der Regenbogenschule Bleidenstadt. Der Sonderpreis für eine Gemeinschaftsarbeit bekam ebenfalls die 3b der Regenbogenschule Bleidenstadt. Unsere Bilder zeigen links die Preisverleihung an der Silberbachschule mit Herr Hoppach und Herr Scheu von der Bürgerstiftung sowie Frau Kerschbaumer und Herr Rolke von der Wiesbadener Volksbank sowie eine Klassenlehrerin, rechts bei der Regenbogenschule die Herren Scheu und Hoppach von der Stiftung, Herr Brot und Frau Kilb von der Wiesbadener Volksbank, das Lehrerkollegium und die Elternbeiratsvorsitzende.